



## Près de 30 % de fumeurs en Algérie

Rubrique : actualités - Date : vendredi 28 mai 2010

---

Selon le site el moujahid , "Vingt-neuf pour cent des Algériens seraient des fumeurs réguliers, parmi lesquels 30 % auraient moins de 50 ans, selon les statistiques présentées, mercredi à Batna, par des spécialistes à l'occasion des 1ères journées nationales médicales sur les maladies dues au tabagisme. Quelque 30.000 cas nouveaux de cancer sont annuellement enregistrés en Algérie, selon les mêmes spécialistes, qui soulignent que le cancer du poumon, dû à 90 % au tabagisme, vient en tête de ces tumeurs malignes avec une prévalence de 25 cas pour 100.000 personnes, dont les 9 dixièmes sont des hommes. Présentées au cours d'une conférence de presse animée par le Dr. Abdelhak Ababsa Mouaki, président du comité scientifique de cette rencontre de deux jours, ces statistiques se référant à l'année 2009, estiment à environ un milliard le nombre de paquets de cigarettes vendus annuellement en Algérie et à 500 millions celui des sachets de tabac à chiquer, soit l'équivalent de 22 milliards de DA. Le même intervenant a souligné la progression au cours des dernières années, parmi les jeunes, du tabagisme au narguilé qui serait, selon lui, pire que la cigarette puisqu'une séance de narguilé expose le fumeur à un volume de fumée correspondant à plus de 20 cigarettes [...]

Lire la suite de l'article sur le site [elmoujahid](http://elmoujahid)